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美しいふるさとをみんなの力で守って行こう 

早苗饗 

 早苗饗（さなぶり）田植えが無事に終わったことのお祝いの意味で神様にも人にも感謝するお祝い
の意味ですが、昔は、腰を曲げて人力で田植えをしなければならず大変な作業でしたが現在では、
機械化となり、簡単に田植えができるようになりました。しかし現在でも田植えは一大作業と言う感覚
が残っています。「ほたるの里」でも大きな面積をお預かりし、コシヒカリ、羽二重もち、酒米（京の輝
き）、飼料米（たちすずか）と早生から晩生まで約１か月間お世話になりましたが、５月２７日飼料米
（たちすずか）の田植えをもってすべて完了しました。田植え機械の扱い、苗の運搬、あと整理と効率
的に作業をしていただき順調に事故もなく、完了していただきました。また、田植え前の耕うん、水管
理、畦草刈りと会員全員の力の結集で滞りなく田植えが完了しましたことを、神様にも、会員様にも
心から感謝をしております。ありがとうございました。厚く御礼申し上げます。 

女性部「夢ほたる」黒豆ロックに出店 

 ５月２９日（日）皿引きのグリーンランド瑞穂で開催されました黒豆ロックフェアーに昨年に引き続き
出店しました。雨天が心配されておりましたがほぼ、終わりまでもち、成功に終わりました。 

 今年のだしものは「いのちゃんドッグ」「ホットコーヒ」、「カレーコロッケ」と新作「焼きおにぎり」です。 

「焼きおにぎり」は、地元でとれたコシヒカリと黒豆を使った新商品でお客様に気に入られるか心配し
ておりましたが、香ばしいにおいにお客様が反応していただき、味も好評で「いのちゃんドッグ」、「カ
レーコロッケ」に続いてヒットすることは、間違いなしと感じました。 

 衛生的、安全に、早朝から炊飯し、おにぎり作りをし、現地で焼き加減、たれのつけ具合、売れ行き
に合わせてのスピード加減、最初は手間どいましたが、慣れるに従いプロの手つきとなりました。 

 「焼きおにぎり」もっと、もっと改善し、より美味しいものができるよう、今後、女性部「夢ほたる」の商
品として頑張っていきたい。 

平成２８年歌謡ショー＆ホタル観賞を中止 

 ６月１９日（日）に予定しておりました平成２８年の歌謡ショー＆ほたる鑑賞を中止させていただきます。 

黒大豆播種時期来る 

 ５月３１日（火）黒大豆の研修に参加して、黒大豆の種を受領し、早速、６月１日（水）に播種作業を
していただきます。昨年の黒大豆は、全般に不作で、種子も取れない状態であり、平成２６年度の種
子を採用されたとのことで、種子が乾燥しすぎで発芽が困難で、水分をある程度例年より多めで播
種させるよう聞いてきました。ほたるの里では、半分を平成２７年に、ほたるの里で収穫したものを種
子として利用し、残り半分を購入としている。平成２７年度産のものが発芽不良となれば一大事であ
り、とりあえず、６月１日は平成２７年度産のほたるの里でとれた種子を播種することとしました。 


